

Der weiße Ballon

- 100 Jahre Erster Weltkrieg

Mittwoch, 09.07. - Samstag, 09.08.2014 täglich 10 - 18 Uhr auf dem Marienhof München

Der weiße Ballon wird durch die kreative Gestaltung Münchner Bürgerinnen und Bürger zu einem temporären Denkmal des Friedens.

Vor Ort stehen fachkundige Helfer für Sie bereit.

Vielen Dank an unsere Partner:



Kulturstiftung
Stadtsparkasse Müncher

Dieses Projekt wird gefördert von der



Landeshauptstadt München **Kulturreferat** Architekturbüro Tokdemir tokdemir.de

MES Dachtechnik mes-dachtechnik.de



Im Rahmen der vielseitigen Themenveranstaltungen zum 100. Jahrestag des 1. Weltkrieges soll **"Der weiße Ballon"** Gelegenheit geben, Gedanken und Eindrücke zu reflektieren und sie in eine Zeichenform zu übersetzen.

Daraus entsteht ein Gesamtkunstwerk der Bevölkerung, ein temporäres Denkmal für den Frieden.

Am Ballon steht täglich zwischen 10-18 Uhr ein zweiköpfiges Team zur Diskussion und Hilfestellung bei der Bespielung bereit.

Auf mehreren Editionen von Flugblättern werden unterschiedliche historische Hintergründe und Zitate zu lesen sein, die zum Nachdenken und Austausch anregen können.

Der weiße Ballon, der heute ein Symbol für Frieden und Freiheit ist, wurde früher für Kriegszwecke eingesetzt. Auch bei diesem Projekt werden die unterschiedlichen Zeichensetzungen auf die ambivalente gesellschaftliche Haltung und Bedeutung von Krieg und Frieden hindeuten.

Am Samstag, den 09.08.2014, wird der Ballon von Künstlern vor Ort in Tragetaschen umgearbeitet und an die Bürgerinnen und Bürger als sogenannte **"Hoffnungsträger"** zurückgegeben.

Festliche Einweihung: Mittwoch, 09.07.2014, 16 Uhr

Kontakt:

DÜKKAN Kulturplanungsbüro e.V. Maresa Bucher m.bucher@duekkan-muenchen.de mobil: 0176 96052551

www.duekkan-muenchen.de facebook.com/duekkan